
Почему христиане редко принимают исцеление?
Порой вопросы возникают
ну почему бывает так, 
что Иисус не исцеляет
хоть обещал нас исцелять?
 
Нам нужно в этом разобраться
что именно Он обещал
с болезнями чтоб нам расстаться
и впредь вопрос не задавать
 
Что просим мы в своих молитвах?
чтоб Иисус нас исцелил
как люди на земле просили
когда в Израиле ходил
 
А что написано в Писаниях:
что он весь грех на крест вознёс
чтоб верой исцелялись сами
вы поняли в чём здесь подвох?
 
В том, что должны мы исцелиться
не Он нас должен исцелить
но мы той верой, что взрастили
должны принять Иисуса жизнь
 
Он основание болезни
на крест в страданиях вознёс
чтоб мог ты исцелиться верой
пойми в чём состоит вопрос
 
Нам Силу дал Святого Духа
чтоб Дух Святой нас научил
и чтоб могли мы с вами чудо
по нашей вере получить
 
но мы ленивы по природе
желаем, делал чтоб без нас
свои все чудеса Господь наш
и не желаем прилагать
 
усилия к веры в сердце росту



та вера чудеса творит
и исцелиться мы не можем
лишь потому что только вид
 
чудесной веры мы имеем
мы верой знания зовём
что нам нужны для исцеления
чтоб нам помочь поверить в то
 
но их для чуда недостаточно
а вера в нас по сути есть
уверенность что исцеляет
от всех болезней нас Отец
 
и результата ожидание
твоя уверенность, пойми
сама процесс осуществляет
что в месте где сейчас болит
 
ты чувствуешь своё здоровье
по вере чувства изменить
вначале силой веры должен
потом, та сила исцелит
 
всю плоть твою по твёрдой вере
так выглядит для нас процесс
болезней чудом исцеления
той Силой что даёт Отец
 
А если вера не способна
в нас даже чувства изменить
то как тогда ты верить сможешь
что плоть изменится вся вмиг?
 
Мы проецируем тот опыт
что получаем от лекарств
что действуют лишь только в плоти
на то, как будет исцелять
 
нас Иисус по нашей вере
но ведь Спаситель нам сказал
что Он даёт дары нам неба
не так как мир привык давать
 



а Он даёт нам через веру
потом уже меняет плоть
по нашей вере Бог небесный
прими всем сердцем принцип тот
 
В нас вера действует любовью
но что по суть есть любовь?
те знания, что видеть можем
мы Библию читая вновь
 
или те чувства, что рождает
прикосновение Христа
когда к нему мы прибегаем
в молитвах наших и постах?
 
Когда в уме мы рассуждаем
о той к нам Господа любви
то Слово в сердце проникает
и дверь Христу открыть спешит
 
когда Он в дверь сердец стучится
а Бог по Сути Есть Любовь
так видим в Библии страницах
и чувствуем любовь мы вновь
 
А что ты скажешь про уверенность?
Она лишь мысль в твоём уме
или она способность сердца
принять всё то, что о Христе
 
мы с вами в Библии читаем?
Нам трезвый ум наш говорит
что чуда в мире не бывает
но чувство в сердце то твердит
 
что Иисус тебя коснулся,
ты благость в чувствах пережил
и это маленькое чудо
тот факт, что чувствуешь внутри
 
Написано что есть младенцы
сейчас у Господа Христа
а есть мужи и жены веры
и как их нужно различать?



 
Тот, кто здесь в вере совершенен
тот ЧУВСТВА сердца приучил
и сделал это своей верой
так навык в чувствах получил
 
Ведь вера Божья в нашем сердце
универсальный инструмент
пригодна для любых здесь действий
в любой твоей судьбы момент
 
Что может на земле младенец?
Он может только лишь кричать
а кто годами совершенен
пелёнки может поменять
 
И если в вере ты младенец
и ЧУВСТВА ты не приучил
то немощна твоя вся вера
но ты её в себе расти
 
чтоб не был вечно ты младенцем
привык что в мире жить без чувств
бессильно каменное сердце
к любви призвал Господь Иисус
 
Евреям 5:13-14 Всякий, питаемый молоком, несведущ в слове правды, потому что он 
младенец;
твёрдая же пища свойственна совершенным, у которых чувства навыком приучены к 
различению добра и зла.
 
Исаия 53:5: "Но Он изъязвлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; наказание 
мира нашего было на Нем, и ранами Его мы исцелились."
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